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Programa de Actividades

Martes 23 de agosto

A las 11 y media de la mañana

Entrega de premios y trofeos 

de los juegos de mesa,

en el Hogar de Mayores Trajano.

El Ayuntamiento de Mérida

paga los gastos de esta actividad.

Miércoles 24 de agosto

A las 11 y media de la mañana

Entrega de premios y trofeos 

de los juegos de mesa,

en el Hogar de Mayores Calvario.

El Ayuntamiento de Mérida

paga los gastos de esta actividad.



Jueves 25 de agosto

A las 12 y media de la mañana

Entrega de premios y trofeos 

de los juegos de mesa,

en el Hogar de Mayores Zona Sur.

El Ayuntamiento de Mérida

paga los gastos de esta actividad.

A las 10 de la noche

Último acto de Augusto en Mérida.

Actuación de Tus Novias Indie

en la Plaza Pontezuelas.

Taptc?Teatro organiza esta actividad

y el Ayuntamiento de Mérida

paga los gastos.



Viernes 26 de agosto

A las 10 y cuarto de la noche

Actuación del cantante Miguel Ríos

en el Teatro Romano de Mérida.

Stone And Music Festival

organiza esta actividad.

Domingo 28 de agosto

A las 10 y cuarto de la noche

Actuación del cantante Antonio Orozco

en el Teatro Romano de Mérida.

Stone And Music Festival

organiza esta actividad.



Lunes 29 de agosto

A las 11 y media de la mañana

Entrega de premios y trofeos 

de los juegos de mesa,

en la Residencia de Mayores El Prado.

El Ayuntamiento de Mérida

paga los gastos de esta actividad.



Martes 30 de agosto

A las 12 de la mañana

Entrega de premios y trofeos 

de los juegos de mesa,

en el Hogar de Mayores Reyes Huertas.

El Ayuntamiento de Mérida

paga los gastos de esta actividad.

A las 9  y media de la noche

Inauguración oficial de la Feria y Fiestas

en la Puerta del Recinto Ferial.

El Club de Judo Stabia

encenderá el alumbrado del recinto.

A las 10  y media de la noche

Espectáculo de Flamenco “Vargasón”

en la Caseta Municipal.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

A las 11 de la noche

Inauguración 

de la Caseta El Cortijo Extremeño.

Don Juan Pedro Sánchez Romero, 

periodista y presentador 

de Canal Extremadura

dará un discurso 

para dar comienzo a las fiestas.

Actuará el grupo Aire Extremeño

y después la Asociación Folklórica y Cultural

Nuestra Señora de la Antigua,

ofrecerá un espectáculo folklórico.



Miércoles 31 de agosto

Día de la Infancia y sin ruidos.

Ni casetas ni atracciones 

podrán poner música 

hasta las 12 de la noche

y los precios de las atracciones 

serán más baratos. 

A las 2 de la tarde

Actuación de folklore 

de los alumnos de la Escuela de Danza

de la Asociación Folklórica y Cultural

Nuestra Señora de la Antigua

en la Caseta El Cortijo Extremeño.

A las 2 y media de la tarde

Podrás comer paella

del Templo de los Arroces

en la Caseta Municipal.

A las 3 menos cuarto de la tarde

Actuación del grupo de música Algazara

en la Caseta El Cortijo Extremeño.

Después, 

podrás comer gazpacho extremeño.

A las 8 de la tarde

Espectáculo infantil Tigu y Luna

en la Caseta Municipal.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

A las 12 de la noche

Verbena con el Quinteto Caramelo

en la Caseta Municipal.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

A las 12 de la noche

Actuación del grupo Los Bufones

que dará un concierto 

de música de los años 60 y 70

en la Caseta El Cortijo Extremeño.



Jueves 1 de septiembre

A las 2 de la tarde

Actuación 

de la Academia de Baile de Julita Báez

y del grupo de flamenco Al son del Cajón

en la Caseta El Cortijo Extremeño.

Después, podrás comer garbanzos.

A las 2 y media de la tarde

Actuación del grupo muscial Taconazo y Olé

en la Caseta Municipal.

Después, podrás comer alubias con chorizo

del Templo de los Arroces.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

A las 9 de la noche

Actuación 

del Centro de Arte Flamenco Laura Serrano

en la Caseta Municipal.

El Templo de los Arroces

organiza esta actividad.

A las 9 y media de la noche

Actuación 

de la Academia de Baile de Laura Serrano

en la Caseta El Cortijo Extremeño.

A las 10 y media de la noche

Verbena con el Cuarteto Sal y Pimienta

en la Caseta Municipal.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

A las 10 y media de la noche

Festival extremeño de Folklore Bonifacio Gil

en la Caseta El Cortijo Extremeño

con la actuación del Grupo Folklórico 

Las Limas de Cañaveral

y la Asociación Folklórica y Cultural

Nuestra Señora de la Antigua.



Viernes 2 de septiembre

A las 2 de la tarde

Actuación de la Escuela de Baile Meridance 

en la Caseta El Cortijo Extremeño.

A las 2 y media de la tarde

Actuación de copla Mis Cantares 

en la Caseta Municipal.

Después, podrás comer

bocadillitos de embutido ibérico

del Templo de los Arroces.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

A las 3 menos cuarto de la tarde

Actuación de el grupo de música En Guardia

que tocará canciones 

del grupo de pop y rock La Guardia

en la Caseta El Cortijo Extremeño.

Después, podrás comer

carne de cerdo con tomate.

A las 9 de la noche

Corrida de toros

en la Plaza de Toros de Mérida.

Torearán Miguel Ángel Perera,

Daniel Luque

y Ginés Marín.

La empresa Toros La Merced

organiza esta actividad. 

A las 10 y media de la noche

Verbena con la Orquesta Passiones

en la Caseta Municipal.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

A las 10 y media de la noche

Festival extremeño de Folklore Bonifacio Gil

en la Caseta El Cortijo Extremeño.

Actuarán los Grupos Folklóricos

Las Llares de Torreorgaz

y Agla de Montijo.

Y después, el grupo flamenco fusión Kelay.



Sábado 3 de septiembre

A la 1 de la tarde

La empresa El Templo de los Arroces

realizará paellas y arroces

en la Caseta Municipal.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

A las 2 de la tarde

Actuación de la Escuela de Danza

del Grupo Hojarasca

de Oliva de la Frontera

en la Caseta El Cortijo Extremeño.

A las 2 y media de la tarde

Actuación de Flamenco-Pop de Lara Donoso

en la Caseta Municipal.

Después, podrás comer cocido de garbanzos

del Templo de Los Arroces.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

A las 3 de la tarde

Actuación del grupo En Carne Viva

en la Caseta El Cortijo Extremeño.

Después, podrás comer 

diferentes tipos de quesos.

A las 9 de la noche

Las empresas El Embajador Ibérico

y el Templo de los Arroces

mostrarán cómo se corta el jamón

en la Caseta Municipal.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

A las 9 de la noche

Corrida de rejones, 

es decir, toreo a caballo 

de Diego Ventura

en la Plaza de Toros de Mérida.

La empresa Toros La Merced

organiza esta actividad. 

A las 10 y cuarto de la noche

Actuación del grupo de música Izal

en el Teatro Romano de Mérida.

Stone And Music Festival

organiza esta actividad. 

A las 10 y media de la noche

Verbena con el Quinteto Acrópolis

en la Caseta Municipal.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

A las 10 y media de la noche

Actuación 

del grupo de folklore Los Barrancos

de Campanario 

en la Caseta El Cortijo Extremeño.

Después, actuará el grupo Llares Folk.



Domingo 4 de septiembre

Día de la bicicleta

De 9 a 10 y media de la mañana

se entregarán los dorsales

para la carrera en bicicleta

en la Plaza Margarita Xirgú.

A las 11 de la mañana

salida de la carrera en bicicleta

desde la Plaza Margarita Xirgú.

La Escuela Ciclista Mérida

organiza esta actividad.

El Ayuntamiento de Mérida

paga los gastos de esta actividad.

A la 1 de la tarde

La empresa El Templo de los Arroces

realizará paellas y arroces

en la Caseta Municipal.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

A las 2 de la tarde

Actuación 

de la Escuela Infantil de Danza

de Villanueva de la Serena

y de la Asociación Folklórica 

San Juan Bautista de Madrigalejo 

en la Caseta El Cortijo Extremeño.

Después, podrás comer paella.

A las 2 y media de la tarde

Actuación del Grupo Rociero Algazara

en la Caseta Municipal.

Después, podrás comer caldereta,

es decir, guiso de carne de cerdo,

del Templo de los Arroces.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

A las 9 de la noche

Clase práctica 

de la Escuela Taurina de Badajoz

en la Plaza de Toros de Mérida.

La empresa Toros La Merced

organiza esta actividad.

A las 10 y media de la noche

Verbena con el Cuarteto Harmonía Show

en la Caseta Municipal.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

A las 10 y media de la noche

Concierto del grupo de música La Pegatina

en la Plaza de España.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

A las 11 de la noche

Actuación del grupo de música O’Hara

que cantará canciones de artistas famosas

del pop español 

en la Caseta El Cortijo Extremeño.



Lunes 5 de septiembre

A las 2 y media de la tarde

Actuación del grupo de folKlore infantil

Los Arrieros de Castuera

en la Caseta El Cortijo Extremeño.

Después, actuará la Academia de Zumba

de Mamen Carvajal.

Y luego podrás comer caldereta,

es decir, guiso de carne de cerdo.

A las 2 y media de la tarde

Actuación del grupo musical Al aire

en la Caseta Municipal.

Después, podrás comer tortilla

realizada con huevos de gallinas de campo

del Templo de los Arroces. 

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

A las 10 y media de la noche

Verbena con el Trío Gente Nueva

en la Caseta Municipal.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza esta actividad.

A las 10 y media de la noche

Verbena con el grupo Musical Frenesí

en la Caseta El Cortijo Extremeño.

A las 12 de la noche

Fuegos Artificiales 

para finalizar las fiestas

en la zona del Palacio de Congresos 

y Exposiciones de Mérida.

El Ayuntamiento de Mérida

organiza y paga los gastos de esta actividad.



Viernes 9 de septiembre

A las 10 y cuarto de la noche

Actuación de la cantante Malú

en el Teatro Romano de Mérida.

Stone And Music Festival

organiza esta actividad.

Sábado 10 de septiembre

A las 10 y cuarto de la noche

Actuación del cantante Pablo Alborán

en el Teatro Romano de Mérida.

Stone And Music Festival

organiza esta actividad.

Domingo 11 de septiembre

A las 10 y cuarto de la noche

Actuación del cantante Joan Manuel Serrat

en el Teatro Romano de Mérida.

Stone And Music Festival

organiza esta actividad.



Lunes 12 de septiembre

A las 10 y cuarto de la noche

Actuación del cantante Joan Manuel Serrat

en el Teatro Romano de Mérida.

Stone And Music Festival

organiza esta actividad.

Viernes 16 de septiembre

A las 10 y cuarto de la noche

Actuación del cantante Miguel Poveda

en el Teatro Romano de Mérida.

Stone And Music Festival

organiza esta actividad.

Sábado 17 de septiembre

A las 6 y media de la tarde

Carrera Ciudad de Mérida.

Esta carrera se realiza cada año

desde hace 26 años.

El Club de Atletismo Mitreo

organiza esta actividad.

El Ayuntamiento de Mérida

paga los gastos de esta actividad.






